



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Clara Luz Gonzalez Lopez

Nombre del tema: Bases conceptuales de enfermería comunitaria

Parcial: III

Nombre de la Materia: Salud Publica

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

INTRODUCCION

En este tema veremos un poco sobre la enfermería comunitaria ya que esta se fundamenta en las necesidades y problemas de salud de la población, es decir, se encarga del cuidado de la salud de las personas, familia y comunidad en general, para así poder prevenir enfermedades y enseñarles hábitos saludables. Los enfoques de la salud comunitaria es importante para poder comprender las intervenciones que impacten en la salud-enfermedad y decisiones, que a través de esto podemos encontrar otros enfoques relacionados con el estilo de vida que lleva cada persona. La enfermera comunitaria cumple con diferentes actividades independientes con el fin de ayudar a las personas a ayudarse por sí mismo, entre estas se encuentra la educación, defensora de la familia, gestora y coordinadora.

También veremos acerca de algunos modelos importantes que responden a las necesidades de comprender el cuidado, promover mejoras y la promoción a la salud mediante herramientas teóricas y metodológicas, como Florence Nightingale que fue quien creó el primer modelo que se basó en el entorno. Estos modelos le dan una gran importancia a la cultura, conocimientos y experiencias que se adquieren a lo largo del tiempo. Otro modelo de promoción de la salud de Nola Pender sirve para integrar los métodos de enfermería en las conductas de salud de las personas. La atención de enfermería le brinda servicios de cuidado a la población ya que es el núcleo central en la familia.

